## かいばる子

令和2年11月2日

園長 木野園枝 菊川中央こども園だより〈11月号〉



朝晩は寒いと感じる日もあるくらいに、秋も深まってきました。子どもたちも、秋の自然に触れたり、外遊びを楽しんでいます。

ただ、朝晩や日によっての寒暖の差に体が慣れず、体調を崩す子も多いようです。ご家庭でも健康管理には十分気をつけてください。

## ≪さつまいもほり/おいもやさん≫

6月に青組さんがつるさしをした苗が、どんどん大きくなり、さつまいもの収穫時期になりました。

前日に雨が降り、当日の朝まで心配でしたが、

畑の状態は、芋ほりにちょうど良く、予定どおりお芋掘りができました。

事前におせっかいの会の人たちが

つるを切ってくれたり、少し鍬を入れたりしてくれました。

子どもたちは、根元から引っ張り、いくつものお芋がついていて

「すご一い。いっぱいある!」とびっくりしてました。

手を真っ黒にしながら一生懸命土を掘って、

みんな夢中になってやっていました。

自分の手で収穫したことを実感していました。

そんな様子を、小さい組のお友達も見に来て、

青組さんも張りきっていました。

とってもたくさんのお芋を収穫でき、

青組さんはお土産もいっぱいありました。

10月23日には、青組さんがお芋やさんをやってくれ

赤組さん、桃組さんがお客さんでお芋を買いに行きました。

今年はあまり大きな声は出さないけど、

「いっらしゃい。いらっしゃい。」

「おいしいお芋だよ。」と声を掛けていました。

たんぽぽ、藤組さんも、おやつにいただきました。とってもおいしかったです。 園の畑も、上本所のおせっかいの会の方が、いろいろお世話をしていただき とても助かっています。また、今年は虫探しや、虫捕りの場所にもなりました。

## ≪園外保育(青、桃、赤組)≫

10/28に市のマイクロバスをつかって、青、桃組さんは、菊川運動公園に行きました。バスの関係で時差があるので、現地では学年で行動したり、お弁当を食べました。

公園には、どんぐりがいっぱいあって、たくさん拾っていました。

青組さんは、「どんぐりのうたをうたいながらひろおう!!」なんて歌を歌いながら、

お友達と一緒に楽しそうに拾っていました。

公園で遊んだことも楽しかったけど、バスに乗って出かけたことも楽しかったようです。

赤組さんは、コスモス畑にお散歩に行って、

園庭でシートを敷いて手作り弁当をみんなでおいしくいただきました。

みんな、お家の人が作ってくれたお弁当を食べたことが

一番うれしかったようです。

## ≪うんどうかいアンケート≫

先日は、運動会のアンケートにご協力、ありがとうございました。いろいろなご意見をいただきました。皆様のご意見を、今後も参考にさせていただきます。ありがとうございました。







